



BARMHERZIGE BRÜDER
KRANKENHAUS WIEN

Das Wiener Krankenhaus der Barmherzigen Brüder: ein Gesundheitszentrum im Herzen Wiens

Das Krankenhaus der Barmherzigen Brüder, gegründet 1614, zählt zu den modernsten Spitälern in Wien. Mit 411 Betten, neun Fachabteilungen und zwei Instituten sowie der öffentlichen Apotheke ist das Schwerpunktkrankenhaus der Barmherzigen Brüder ein wichtiger Pfeiler in der Gesundheitsversorgung der Wiener Bevölkerung. Im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien arbeiten mehr als 800 Mitarbeiter. Rund $\frac{3}{4}$ davon sind in medizinischen und pflegerischen Berufen tätig und betreuten 2013 in etwa 32.500 stationäre Patienten. In 133.000 ambulanten Fällen konnten wir helfen.

Bekannt ist das Ordenskrankenhaus der Barmherzigen Brüder auch für die Behandlung nicht versicherter oder mittelloser Patienten. Dies entspricht ganz der Intention des heiligen Johannes von Gott, des Ordensgründers der Barmherzigen Brüder: Armen und Kranken helfen, ohne nach Religion, Alter, Herkunft oder Weltanschauung zu fragen.

Die Abteilungen und Institute des Krankenhauses der Barmherzigen Brüder Wien:

- Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie
- Augenheilkunde
- Chirurgie
- Gynäkologie
- HNO & Phoniatrie
- Innere Medizin (Herzintensivstation, Dialyse)
- Neurologie und neurologische Frührehabilitation (mit Stroke-Unit) und Akutgeriatrie
- Radiologie und Nuklearmedizin
- Urologie und Andrologie
- Institut für Physikalische Medizin und Rehabilitation
- Institut für chemische und medizinische Labordiagnostik & Blutdepot

Seit 1999 wird im Wiener Krankenhaus der Barmherzigen Brüder eine interdisziplinäre Schmerztherapie mit eigenem Bettenkontingent für chronisch schmerzkranken Patienten angeboten.

Die Gehörlosenambulanz

Besondere Aufmerksamkeit gilt seit Jahren der medizinischen Behandlung und Pflege gehörloser Patienten. 1999 wurde deshalb vom Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien eine eigene Gehörlosenambulanz ins Leben gerufen. Hier wird gehörlosen Menschen in ihrer eigenen Sprache, der Österreichischen Gebärdensprache (ÖGS), Zugang zu ärztlicher, sozialer und psychologischer Betreuung geboten. Bis heute ist die Gehörlosenambulanz des Krankenhauses der Barmherzigen Brüder die einzige in Wien.

Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien

Lehrkrankenhaus der Medizinischen Universität Wien | Pflegewissenschaftliches Ausbildungskrankenhaus der UMIT

Kommunikation

Johannes von Gott Platz 1 | A-1020 Wien | Tel (01) 21121 DW 1067 oder 1066 | Fax DW 1344 | kommunikation@bbwien.at | www.bbwien.at

Direkt angeschlossen an das Krankenhaus ist die ordenseigene Pflegeakademie der Barmherzigen Brüder. Sie bietet den Schülern eine umfassende und praxisorientierte Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege. Das Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien ist Lehrkrankenhaus der Medizinischen Universität Wien und auch Pflegewissenschaftliches Ausbildungskrankenhaus der UMIT (Private Universität für Gesundheitswissenschaften, Medizinische Informatik und Technik GmbH).

Prior: Frater Paulus Kohler OH

Gesamtleiter: Dr. Reinhard Pichler

Kollegiale Führung:

Ärztliche Direktorin: Dr. Katharina Reich

Direktion des Pflegedienstes: DGKS Mag. Therese Lutnik, MSc, MAS

Kaufmännischer Direktor: Dir. Günter Pacher

Kontaktdaten Kommunikationsabteilung:

Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien

Mag. Christa Praher-Ennöckl

Mag. Andrea Michlits-Makkos

Johannes von Gott Platz 1

1020 Wien

Tel: +43 1 211 21-1067 oder 1066

Fax: +43 1 211 21-1344

E-Mail: kommunikation@bbwien.at

www.bbwien.at

www.barmherzige-brueder.at